

PREGUNTA PARA LA FASE FINAL AUTONÓMICA

La pregunta elegida para la Fase Final del Torneo de Debate Educativo de Andalucía “Habla bien, habla andaluz” para el curso 2024-2025 busca que el alumnado participante reflexione sobre un fenómeno comunicativo que muy pocos han podido prever: el de los creadores de contenido conocidos como *influencers*. Entendiendo como tal a una persona con credibilidad sobre un tema concreto y en una comunidad determinada, la pregunta a debatir es:

¿Son los influencers un buen modelo a seguir para la juventud?

Los *influencers* ofrecen modelos de vida variados, pero la mayoría tienen en común un nicho social concreto, el de los jóvenes en general, y los adolescentes en particular, que son los consumidores habituales de los contenidos creados por estos individuos.

La pregunta busca analizar si las personas que tienen gran popularidad en redes sociales y que influyen en la forma de pensar, actuar o consumir de sus seguidores son realmente un buen modelo para la juventud.

Habrá que tener en cuenta varios aspectos clave a la hora de iniciar las investigaciones en las posturas a favor y en contra, como son la influencia en los hábitos de consumo, la autoestima, los valores y comportamientos, la presión social que ejercen sobre la juventud, su responsabilidad ética y profesional o su posible reflejo de la sociedad.

Este debate tiene como objetivo analizar críticamente el rol de los *influencers* en la sociedad y fomentar una discusión fundamentada y constructiva.

Os animamos a investigar ejemplos reales y preparar argumentos sólidos para enriquecer la conversación.

